

CLUB DE TEATRO - COLEGIO CRISTO REY

El proyecto de teatro musical en Cristo Rey es relativamente reciente. Desde siempre se ha fomentado la participación de los alumnos en actividades culturales de teatro y se les ha dado la oportunidad de realizar algunas obras como parte de la asignatura de Lengua Castellana y Literatura, pero hasta 2021 no se propuso la idea de hacer una adaptación de una obra de teatro musical.

El primer proyecto planteado fue La Bella y la Bestia, que realizaron los alumnos de 4º de ESO como proyecto de fin de etapa. La motivación de los alumnos fue creciendo a lo largo del curso y realizaron 5 funciones en junio de 2022 que fueron un completo éxito. Alumnos de otros niveles, junto con la profesora de EPVA, Eva Orellana, se involucraron en la escenografía y colaboraron con algunas coreografías, realizando un proyecto global que aún hoy recuerdan.

Tras ese curso, en septiembre de 2022, decidió impartirse como optativa la asignatura de Teatro en 3º de ESO con intención de estrenar otro proyecto musical en 2023 e involucrar a los alumnos de varias etapas. Sin embargo, ha sido a partir del curso 23-24 cuando se ha puesto en marcha el Club de Teatro. Esta iniciativa nace de la necesidad de dar cabida a alumnos de varios cursos de ESO que han querido poner su granito de arena en el proyecto planteado para diciembre de 2023: West Side Story. Aunque la asignatura de teatro ya no se imparte en las aulas, se ha creado un espacio alternativo en el que alumnos desde 2º a 4º de ESO pueden participar de forma voluntaria.

West Side Story ha supuesto un nuevo avance para la actividad de teatro musical en Cristo Rey. Los alumnos voluntarios de 3° y 4° de ESO han dedicado muchas horas de su tiempo libre a ensayos de texto, coreografía e interpretación para sacar adelante esta adaptación de una obra que es ya un clásico de Broadway. Otros estudiantes de 2° de ESO han colaborado en la construcción del atrezzo y la escenografía que ha acompañado esta producción.

La motivación personal de los alumnos y su disponibilidad ha sido fundamental para el éxito del proyecto, que esperamos siga adelante para dar la oportunidad a los alumnos de que sobre las tablas puedan descubrir el poder del teatro en la vida. Ellos mismos han creado un fantástico equipo unido que colabora para enseñar al resto del colegio los frutos del trabajo bien hecho y la amistad bien encaminada.